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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ATA N.º 02/2016 ---------------------------------------------------  

 ----------- ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

JUVENTUDE DE VILA DE REI ---------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Aos três dias do mês de outubro de dois mil e dezasseis, reuniu o Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei, cerca das dez horas, no edifício dos Paços do 

Concelho de Vila de Rei.  -----------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Dos seis elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, registaram-

se as seguintes presenças: ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís, em substituição do 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;  -----------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Maria Idalina da 

Silva Rosa;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- O representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Diogo Serras Baptista 

dos Santos; -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  -;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Justificação de faltas:  ----------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Não esteve presente a representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, 

Diana Alexandra Mendes Lucas, a representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do 

PSD, Rita Sofia Mateus Francisco, a representante da Organização de Juventude Partidária 

JS, Tânia Sofia Mendes Lucas, todos eles apresentaram a respetiva justificação. A Mesa 

deliberou por unanimidade justificar a falta.  -----------------------------------------------------------------  

 ----------- Dos observadores que constituem o Conselho Municipal de Juventude, registaram-

se as seguintes presenças:  --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Fundação João e Fernanda Garcia, Sandra Sofia Lopes 

Carvalho; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante do Conselho Municipal de Educação, Carla Sarmento; ---------------  
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 -----------  - O representante do Gabinete de Cultura e Juventude do Município de Vila de Rei, 

Carlos Miguel Laranjeira Luís;------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens de Vila de Rei, 

Isabel Nunes Mendes; ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O representante do Conselho Executivo do Agrupamento de Escolas de Vila de 

Rei, Ricardo Filipe Nunes Costa; --------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Presidiu à reunião o Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís. ---------   

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: -------------  

 ----------- PONTO 1 – Elaboração de Parecer sobre “Orçamento e Grandes Opções do 

Plano - 2017; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Outros assuntos; -----------------------------------------------------------------------  

 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 1 – Elaboração de parecer sobre “Orçamento e grandes opções do 

plano - 2017”; -----------------------------------------------------------------------------------------------------  -  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu pera prestar alguns esclarecimentos sobre 

os documentos apresentados aos membros, relativamente ao assunto em epígrafe. -------------  

 ----------- Questionou quem se opunha a esta deliberação. Ninguém se opôs, aprovando por 

unanimidade a elaboração de parecer positivo e favorável sobre “Orçamento e grandes 

opções do plano – 2017”. -----------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- PONTO 2 – Outros assuntos; ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente interveio informando que relativamente às propostas elaboradas 

pelo Conselho Municipal de Juventude à Câmara Municipal e à Assembleia Municipal, ambas 

foram aprovadas, pelo que se aguarda a marcação das datas. -----------------------------------------  

 ----------- Solicitou intervenção o observador Sandra Sofia Lopes Carvalho, apresentando uma 

proposta de atividade, que se passa a transcrever. --------------------------------------------------------  

 ----------- “Como é do nosso conhecimento o Município de Vila de Rei, ao longo dos anos, tem 

considerado como prioritário a questão da natalidade e consecutivamente do bem-estar de 

todas as crianças vilarregenses, reconhecendo a importância das mesmas para o futuro do 
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nosso concelho.  É considerado o “Município + Familiarmente Responsável” há 7 anos 

sucessivos, o que mostra que as boas práticas de política familiar, se traduzem no aumento 

de bem estar e na qualidade de vida de todos os habitantes. O Natal é sem dúvida a época 

dedicada à família, em que é importante ensinar às nossas crianças o verdadeiro sentido do 

Natal, e que este seja apreendido da maneira mais simples e natural, envolto da alegria que é 

característica desta quadra. Assim, propomos que nesta época, dedicada às crianças e à 

família, seja realizado um certame, em que seja possível juntar a população vilarregense, 

através de atividades alusivas ao Natal, promovendo a entreajuda de todos (desde a 

comunidade em geral, as instituições, a escola,…), para que a alegria do Natal seja imbuída 

por todos. O que sugerimos: -------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - Local: parque das feiras, com a tenda do município; -----------------------------------------  

 -----------  - Participantes: IPSS´s, associações, escola, comunidade em geral, através de 

inscrição, promoverem a venda de bolos/doces, chocolate quente, artesanato, …, tudo 

alusivo ao Natal; -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - Atividades: Efetuar um presépio, um Pai Natal para que as crianças possam tirar 

fotografias, “neve a cair” ,  uma árvore de natal grande, músicas de Natal durante  todo o 

certame, cânticos ao menino Jesus, Concerto de Natal , Contos de Natal, pinturas faciais,… --  

 -----------  - Decoração alusiva ao tema (a Biblioteca através das variadas atividades que 

proporciona, poderá ajudar nesta tarefa), muitas luzes a iluminar o espaço; Luzes e música 

nas ruas; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - Poderá ser promovida a exposição de Natal que ocorre todos os anos assim como 

o concurso de presépios; ------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - Poderia também ser associado a esta ideia uma ação de voluntariado, com recolha 

de alimentos para as famílias mais desfavorecidas do concelho. Por exemplo: a entrada no 

certame é feita pela entrega de um bem alimentar que cada pessoa traz. Outra ideia poderia 

ser a recolha de roupa e/ou brinquedos, o que possibilitaria as crianças das famílias 

desfavorecidas do concelho terem pelo menos um brinquedo no Natal (uma prenda para 

desembrulhar). -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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 ----------- Pretende-se com esta atividade proporcionar um momento de festa para os mais 

pequenos, não esquecendo toda a comunidade, promovendo o verdadeiro espírito natalício, 

a entreajuda e o convívio intergeracional.” --------------------------------------------------------------------  

 ----------- Acedeu o Vice-Presidente afirmando que a proposta de atividade apresentada tem 

grande interesse e pertinência, e que na sua opinião deveria ser apresentada ao executivo. 

Desta forma colocou à consideração dos membros com direito a voto. Questionou quem se 

opunha a esta deliberação. Ninguém se opôs, aprovando por unanimidade a referida 

proposta. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 

11h30m, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata que será assinada 

pelo Vice-Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de 

secretário, a redigi e processei a computador. ---------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara ___________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 
  
 
  
 
 
 
 
 


